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O ministro da 
Economia, Fer-
nando Haddad, 

defendeu que a harmonização 
entre os Três Poderes -bem 
como entre a Fazenda e o BC 
(Banco Central)- e a volta de 
investimentos em educação 
podem fazer com que PIB 
brasileiro volte a crescer aci-
ma da média mundial.

Haddad defendeu uma 
“arrumação da casa”, con-
ciliada com a transição eco-
lógica do planeta, para dar 
mais “previsibilidade para os 
investidores sobre os tributos 
devidos”, bem como para es-
timular a reindustrialização 
do país com responsabilidade 
“fiscal, ambiental e social”.

O chefe da Fazenda afir-
mou que o marco fiscal apro-
vado ontem “garante no ano 
que vem a reposição de 100% 
verba que foi desviada da 

educação para outros fins”. A 
fala do ministro, que ocorreu 
durante evento com empresá-
rios da indústria na Fiesp, foi 
aplaudida pelo público pre-
sente.

A união de educação e 
reindustrialização seria uma 
forma de alcançar o cresci-
mento econômico superior 
ao de outros países na visão 
de Haddad, o que, segundo 
ele, ocorreu durante os dois 
primeiros mandatos do presi-
dente Lula.

“Se nos tivermos recur-
sos para voltar a educar nos-
so povo, [...] se nós dermos 
previsibilidade para os inves-
tidores sobre os tributos de-
vidos, se nós fizermos essa ar-
rumação da casa, ao [mesmo] 
tempo da transição ecológica 
-que nos estamos alinhavan-
do no Governo Federal-, esti-
mulando a reindustrialização 

a partir de uma perspectiva de 
futuro que olha para o fiscal, 
ambiental e para o social, eu 
tenho certeza que nós vamos 
verificar que o Brasil volta-
rá a crescer acima da média 
mundial, como aconteceu nos 
oito anos da presidência do 
presidente lula [durante seus 
primeiros dois mandatos]. 
Durante 8 anos, nós cresce-
mos uma média de 4,1% con-
tra 2,5% da média mundial”, 
afirmou o ministro.

ACENOS A TODOS 
Haddad fez questão de 

fazer acenos a membros do 
legislativo e da indústria. Ao 
mencionar a aprovação do 
novo marco fiscal brasileiro, 
o ministro disse que ela ocor-
reu “sob a liderança de al-
guém que precisa ser citado”, 
uma menção ao presidente da 
Câmara dos Deputados, Ar-
thur Lira.         Gabriel Tavares/Folhapress
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A morte do presi-
dente Vladimir 
Putin é a prio-

ridade do governo ucraniano. 
A declaração é do general 
Vadim Skibitski, número dois 
do departamento de Inteli-
gência da Ucrânia.

Vadim Skibitski afirmou 
que agentes de Kiev tentam 
ativamente matar Putin. Ele 
deu uma entrevista ao jornal 
alemão Welt.

Skibitski acrescentou que 
é Putin quem coordena e de-
cide o que acontece. Segundo 
ele, o presidente russo tem ci-
ência dos planos ucranianos. 
“Putin percebe que estamos 
cada vez mais perto dele, mas 
ele também tem medo de ser 
morto por seu próprio povo”.

Em resposta, o porta-voz 
do Kremlin, Dmitry Peskov, 
afirmou que as falas do ge-
neral ucraniano demonstram 
que a invasão é “mais do 
que justificada”. Sobre a se-
gurança do presidente Putin, 
ele diz que os serviços russos 
“sabem o que estão fazendo”.

No início de maio, a 
Rússia acusou a Ucrânia de 
conduzir um “ataque terro-
rista planejado” contra a re-
sidência oficial de Vladimir 
Putin, numa suposta tentativa 
frustrada de assassinar o pre-
sidente russo -que não estava 
no Kremlin no momento do 
ataque.

“Sem apresentar provas, 
a Rússia diz que a Ucrânia 
agiu sob ordens dos Estados 

Unidos. Já analistas ameri-
canos dizem que o ataque 
foi provavelmente encenado 
para mobilizar a população a 
favor da guerra.

Nossa prioridade é des-
truir o comandante da unidade 
que ordena que seus homens 
ataquem. Putin coordena e 
decide o que acontece”, disse 
Vadim Skibitski, chefe-ad-
junto do departamento de In-
teligência da Ucrânia.

“O regime terrorista fala 
de suas aspirações terroristas. 
Uma operação militar espe-
cial é mais do que justificada, 
mais do que necessária e deve 
ser concluída alcançando os 
objetivos estabelecidos”, res-
pondeu Dmitry Peskov, por-
ta-voz do Kremlin.         Folhapress

Prioridade é matar Putin, diz 
chefe-adjunto de Inteligência da Ucrânia

Adolescente morre 
tentando escalar ponte
em desafio de rede 
social nos EUA

Um adolescente de 
17 anos morreu 
após cair de uma 

ponte durante uma escalada 
feita em um “desafio” de rede 
social nos Estados Unidos.

O caso ocorreu no 6th 
Street Viaduct, uma das pon-
tes de acesso ao centro de Los 
Angeles, no sábado (20);

De acordo com a polícia, 
o garoto escorregou durante 
a escalada de um dos arcos 
da ponte e caiu por volta das 
duas da manhã;

Ele foi levado ao hospi-

tal, mas morreu na unidade 
de saúde. A identidade dele 
não foi divulgada;

Apesar de confirmar a 
suspeita de que o adolescente 
cumpria um “desafio”, a po-
lícia local não informou em 
qual rede social o vídeo seria 
postado.

“Ele caiu quando esta-
va escalando um dos arcos 
para fazer uma publicação, 
aparentemente, em uma rede 
social”, disse Michel Moore, 
chefe do Departamento Poli-
cial de Los Angeles.      Folhapress

As negociações tra-
vadas entre o Ja-
pão e a Otan para 

que a aliança militar ociden-
tal liderada pelos EUA abra 
um escritório de cooperação 
no país asiático voltaram a 
acirrar a tensão com a China.

A tratativa ainda está 
aberta, mas autoridades de 
Tóquio já sinalizaram que, 
após a Guerra da Ucrânia, 
que forçou o Japão a rever 
sua agenda de segurança, o 
diálogo com a Otan escalou 
-e que acolher um escritório 
da aliança é uma possibilida-
de cogitada em altos níveis.

O chanceler do Japão, 
Yoshimasa Hayashi, ao lado 
do secretario-geral da Otan, 
Jens Stoltenberg, durante en-
trevista coletiva em Bruxelas 

após encontro de ministros 
de países-membros da alian-
ça e convidados Nesta quarta 
(24), durante entrevista cole-
tiva em Pequim, a porta-voz 
da chancelaria chinesa Mao 
Ning, questionada sobre o 
assunto, disse que a região 
Ásia-Pacífico “não acolherá 
bem” uma disputa de blocos 
ou blocos militares. “Dado 
o histórico de agressões no 
Japão, o país precisa ser pru-
dente em questões militares e 
de segurança e se assegurar 
de que suas ações colaborem 
para a paz regional.”

Mao falou pouco após 
o premiê do Japão, Fumio 
Kishida, abordar o assunto 
durante fala no Parlamento. 
O primeiro-ministro descar-
tou que o país tenha planos 

de se tornar membro da Otan, 
mas reconheceu os diálogos 
para a abertura de um escritó-
rio na capital do país.

A informação foi divul-
gada pela primeira vez no 
último dia 10, durante entre-
vista do chanceler japonês, 
Yoshimasa Hayashi, à rede 
CNN. Na ocasião, ele disse 
que o martelo ainda não havia 
sido batido, mas deixou claro 
que o plano tem boas chances 
de se concretizar em breve.

“O que está acontecendo 
no Leste Europeu [em refe-
rência à guerra] não se limita 
apenas à questão local, isso 
afeta diretamente a situação 
aqui no Pacífico.            Folhapress

China rejeita possível 
abertura de escritório 

da Otan no Japão
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O Procon-SP en-
controu dife-
rença de até 

492% em tarifas cobradas pe-
los bancos brasileiros em sua 
pesquisa anual, que compara 
as tabelas de serviços prio-
ritários e de pacotes padro-
nizados das seis principais 
instituições financeiras: Cai-
xa Econômica Federal, Ban-
co do Brasil, Bradesco, Itaú, 
Safra e Santander. O levanta-
mento aponta também que os 
consumidores estão pagando 
mais pelos serviços.

São considerados ser-
viços prioritários qualquer 
atendimento prestado a pes-
soas físicas que envolvam:

- Cadastro;
- Conta-corrente ou pou-

pança;
- Operações de crédito e 

empréstimo;
- Cartão de crédito;

- Serviços de câmbio de 
moedas;

- Emissão de cheque ad-
ministrativo;

- Exclusão do Cadastro 
de Emitentes de Cheques sem 
Fundos.

Das instituições consulta-
das para a pesquisa, o Brades-
co alterou o valor de 28 itens; 
o Santander, de 25; Banco do 
Brasil, de 24; a Caixa, de 17; 
o Safra, de 7 e o Itaú, de 2.

O Procon-SP encontrou 
a maior diferença de valor 
em serviços na transferência 
entre contas na própria ins-
tituição feita por atendimen-
to pessoal entre o Banco do 
Brasil e o Safra, de 492%. 
No Banco do Brasil o valor 
cobrado era de R$ 7,40 e no 
Safra era R$ 1,25.

No caso da transferência 
eletrônica a diferença encon-
trada foi de 45%, entre o Sa-

fra e o Santander/Itaú.
Os pacotes padroniza-

dos de serviços prioritários 
ficaram mais caros, sendo a 
maior variação anual no Pa-
cote Padronizado IV, com au-
mento de 7,37% e uma média 
de custo de R$ 47,73.

Entre as instituições fi-
nanceiras, as maiores diferen-
ças de valores entre os paco-
tes foram:

Padronizado I - diferen-
ça de 24,40% entre Santan-
der (R$ 15,55) e Safra (R$ 
12,50);

Padronizado II - dife-
rença de 40% entre Itaú (R$ 
25,90) e Safra (R$ 18,50);

Padronizado III - dife-
rença de 38% entre Itaú (R$ 
34,50) e Safra (R$ 25,00);

Padronizado IV - diferen-
ça de 52,86% entre Itaú (R$ 
53,50) e Safra (R$ 35,00).

Patrick Fuentes/Folhapress

A inflação medida 
pelo IPCA-15 
(Índice Nacio-

nal de Preços ao Consumi-
dor Amplo 15) desacelerou 
a 0,51% em maio, após su-
bir 0,57% em abril, infor-
mou nesta quinta-feira (25) o 
IBGE (Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística).

O novo resultado (0,51%) 
veio abaixo das expectativas 
do mercado. Na mediana, 
analistas consultados pela 
agência Bloomberg projeta-
vam variação de 0,64% neste 
mês.

Com a taxa de maio, o 
IPCA-15 atingiu 4,07% no 
acumulado de 12 meses, se-
gundo o IBGE. O acumulado 
estava em 4,16% até abril.

O índice oficial de infla-
ção no Brasil é o IPCA (Ín-

dice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo), tam-
bém divulgado pelo IBGE.

Como a variação do IPCA 
é calculada ao longo do mês 
de referência, o dado de maio 
ainda não está fechado. Será 
conhecido no dia 7 de junho.

O IPCA-15, pelo fato de 
ser divulgado antes, sinaliza 
uma tendência para os pre-
ços. Sua variação costuma 
ser calculada entre a segun-
da metade do mês anterior e 
a primeira metade do mês de 
referência dos dados -neste 
caso, de 14 de abril a 15 de 
maio.

**PREÇOS DE SAÚDE 
E ALIMENTAÇÃO EM AL-
TAP**

Dos 9 grupos pesquisa-
dos no IPCA-15, 7 tiveram 
tiveram alta de preços neste 

mês. Saúde e cuidados pes-
soais e alimentação e bebidas 
foram aqueles com os maio-
res impactos no índice (0,20 
ponto percentual cada).

Ambos aceleraram de 
abril para maio. Em saúde e 
cuidados pessoais, o avanço 
passou de 1,04% para 1,49% 
nesse período. Em alimenta-
ção e bebidas, de 0,04% para 
0,94%.

Assim como na divulga-
ção anterior, a alta de saúde 
e cuidados pessoais (1,49%) 
foi puxada pelo aumento 
dos produtos farmacêuticos 
(2,68%). A carestia veio após 
a autorização do reajuste de 
até 5,60% nos preços dos me-
dicamentos, a partir de 31 de 
março.            Leonardo Vieceli/Folhapress

IPCA-15 desacelera a 
0,51% em maio e fica 
abaixo das projeções

Uma boa opção 
para quem não 
vai viajar nas fé-

rias é dar um giro nos arre-
dores de São Paulo em busca 
de promoções. Localizados 
numa distância de até 70 km 
da capital, outlets têm peças 
que chegam a 80% de des-
conto.

As trocas de coleções são 
um dos motivos para os valo-
res ficarem mais baixos. Mas 
atenção: há também itens que 
vão para a remarcação por 
causa de furos, arranhões ou 
pequenos danos.

A consultora de estilo 
Andreza Ramos afirma que 
o consumidor deve avaliar se 
vale levar um produto com 
avaria. “Fique atento se tem 
rasgos, furos, se vale a pena 

pagar pela peça e pelo con-
serto.”

É preciso lembrar, ainda, 
que nem todas as marcas de 
outlets permitem trocas. Tem 
lugar que não dá para provar. 
Assim, a dica é ir às compras 
com roupas mais finas, com 
poucas camadas. “Assim, 
você conseguirá visualizar 
melhor a peça no seu próprio 
corpo.”

Mesmo para quem não 
vai pegar estrada, há outlets 
em shoppings e até mesmo 
em lojas de rua. Ah! Outra 
dica é ter paciência para ga-
rimpar. Para quem pretende 
viajar ao exterior, o especial 
de férias também traz dicas 
para economizar de verdade 
ao fazer compras nos outlets 
mundo afora. Andreza Oliveira/Folhapress

Outlets de São Paulo são 
opção para quem quer 
economizar nas compras

Tarifas bancárias variam até 492%, 
aponta pesquisa do Procon-SP
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O Congresso Na-
cional impôs, 
em um mesmo 

dia, uma série de derrotas à 
ministra do Meio Ambiente, 
Marina Silva (Rede) -a prin-
cipal delas, após a articulação 
política do governo ceder à 
pressão do centrão com aval 
de Lula (PT).

O desgaste da ministra 
e da pauta ambiental, que já 
vinha sendo alvo de emba-
tes dentro do governo com a 
disputa entre Ibama e Petro-
bras devido ao plano de ex-
ploração de petróleo na foz 
do Amazonas, foi agravado 
diante do avanço nesta quar-
ta-feira (24) de uma medida 
provisória de reorganização 
da Esplanada dos Ministé-
rios.

A MP foi aprovada por 
uma comissão mista formada 
por deputados e senadores e 

prevê mudanças na estrutura 
do governo que fortalecem 
o centrão e retiram poder de 
Marina.

À noite, Marina sofreu 
ainda outras derrotas no ple-
nário da Câmara. Deputados 
votaram uma MP editada no 
final do governo Jair Bolso-
naro (PL) e retomaram tre-
chos que afrouxam as regras 
de proteção da mata atlântica 
-itens que tinham sido retira-
dos pelo Senado. O texto se-
gue para sanção de Lula.

A Câmara ainda apro-
vou um pedido de urgência 
(para acelerar a tramitação) 
para um projeto do Marco 
Temporal, que limita a de-
marcação de terras indígenas 
aos territórios ocupados até a 
promulgação da Constituição 
de 1988. O requerimento foi 
aprovado por 324 a 131.

Em relação à MP de re-

organização da Esplanada 
dos Ministérios, o texto, de 
autoria do líder do MDB na 
Câmara, Isnaldo Bulhões Jr. 
(AL), desidratou a política 
ambiental do governo. Com-
petências de órgãos que atual-
mente estão com o Meio Am-
biente e os Povos Indígenas 
serão transferidas para outras 
pastas. O texto foi aprovado 
por 15 votos a 3.

A orientação do governo 
era para que parlamentares 
da base votassem a favor do 
texto --uma vez que o Execu-
tivo tem pressa, já que a MP 
perderá sua validade no dia 
1º de junho. A medida provi-
sória ainda precisa ser votada 
nos plenários da Câmara e do 
Senado.     

Victoria A; João G; Catia S. e Tiago/Folhapress

O governo do 
presidente Luiz 
Inácio Lula da 

Silva (PT) criou um grupo de 
trabalho para passar um pen-
te-fino nas informações do 
extinto programa Pátria Vo-
luntária, que era liderado pela 
ex-primeira-dama Michelle 
Bolsonaro.

A criação para levantar 
e dar transparência às infor-
mações atende um pedido do 
Tribunal de Contas da União, 
que já havia apontado indí-
cios de irregularidades no 
programa em auditoria con-
cluída em março.

Como revelou a Folha de 
S.Paulo , em 2021, o governo 
do presidente Jair Bolsonaro 
(PL) desviou a finalidade da 
verba da empresa doada es-
pecificamente para a compra 

de testes rápidos da Covid e 
repassou o recurso ao progra-
ma coordenado por Michelle.

Na ocasião, o TCU viu 
indícios de potencial prejuízo 
ao erário.

A portaria de criação do 
grupo de trabalho foi publica-
da nesta quinta-feira (25) no 
Diário Oficial da União.

O ato público é assinado 
pela secretária-executiva da 
Casa Civil, Miriam Belchior 
e como finalidade do grupo 
“identificar as informações 
produzidas no âmbito do Pro-
grama Pátria Voluntária para 
disponibilização, em trans-
parência ativa, pela Casa Ci-
vil”. Ele deverá atuar por um 
prazo de 90 dias, período que 
poderá ser prorrogado uma 
única vez.

A portaria também men-

ciona que o pedido de trans-
parência ativa em relação ao 
programa Pátria Voluntária 
atende um acórdão do Tribu-
nal de Contas da União, de 
março deste ano.

O TCU informou que 
verificou-se no trabalho de 
auditoria a “ausência de cri-
térios objetivos e isonômicos 
para a seleção de instituições 
sociais beneficiárias dos re-
cursos financeiros privados”. 
Além disso, apontou a falta 
de publicação dos resultados 
das avaliações das institui-
ções social no cadastramento, 
credenciamento e habilitação.

O programa Pátria Volun-
tária foi extinto em janeiro 
deste ano, pouco dias após a 
posse de Lula na presidência 
da República.

Renato Machado/Folhapress

Governo Lula cria 
equipe para fazer 

pente-fino em ações de 
Michelle Bolsonaro

O ministro do De-
senvolvimento 
Agrário, Pau-

lo Teixeira, não escondeu o 
alívio nesta quarta-feira (24) 
com a manutenção da Co-
nab (Companhia Nacional de 
Abastecimento) em sua pasta.

“Passei um mês no Con-
gresso. Me sentia um São 
Sebastião, cheio de flechas. 
No final vencemos, graças a 
São José, santo protetor da 
agricultura familiar”, disse 
à coluna Painel, da Folha de 
S.Paulo.

A comissão mista forma-
da por deputados e senadores 

que analisa a MP (medida 
provisória) da reorganização 
da Esplanada dos Ministé-
rios aprovou em sessão nesta 
quarta-feira (24) mudanças 
no governo Lula (PT).

O relatório do deputado 
Isnaldo Bulhões não retirava 
a Conab do Desenvolvimento 
Agrário, mas transferia parte 
de suas competências de volta 
ao Ministério da Agricultura, 
pasta à qual estava vinculada 
no governo de Jair Bolsonaro 
(PL). Ao final, as competên-
cias foram mantidas no mi-
nistério de Paulo Teixeira.

Fábio Zanini/Folhapress

Ministro festeja 
manutenção da Conab e 
diz que sofreu ‘flechadas 
como São Sebastião’

Congresso impõe derrotas a Marina, 
e aval de Lula empodera centrão
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Privatizada quase 
um ano atrás, por 
meio de uma ofer-

ta de ações que pulverizou o 
controle então exercido pela 
União, a Eletrobras (ELE-
T3;ELET6) depositará divi-
dendos aos acionistas nesta 
semana.

Quem possuía os papéis 
no dia 27 de abril – data de 
corte da distribuição, ou 
“data com” – receberá os pro-
ventos na conta ainda hoje, 
totalizando um pagamento de 
R$ 863 milhões.

Donos de ações ordiná-
rias (ON) receberão R$ 0,22 
por papel, enquanto os que 
possuem as preferenciais 
classe A (PNA) receberão R$ 
2,05 por ação e as preferen-
ciais classe B (PNB), R$ 1,49 
por ação.

Cerca de 350 mil usaram 
recursos do FGTS (Fundo de 
Garantia do Tempo de Servi-
ço) para investir nos papéis 
da Eletrobras na época da 
oferta de privatização. Não 
por menos, uma dúvida reina 
nesse grupo: esses investido-
res também receberão os di-
videndos da empresa?

Por estranho que possa 
parecer, a resposta é sim – e 
não também.

As ações da Eletrobras 
compradas com recursos do 
FGTS dão direito a dividen-
dos, mas eles não serão depo-
sitados diretamente nas con-
tas dos trabalhadores – e, sim, 
recebidos pelos fundos mútu-
os de privatização por meio 
dos quais o investimento na 
empresa foi feito.

Isso porque, na prática, o 

trabalhador não comprou as 
ações diretamente. O inves-
timento foi realizado em co-
tas de fundos que, esses sim, 
adquiriram os papéis da Ele-
trobras. Na prática, os fundos 
mútuos de privatização (ou 
FMPs) são os investidores de 
fato das ações da empresa, e 
por isso fazem jus aos divi-
dendos.

De todo modo, os traba-
lhadores se beneficiarão dos 
proventos distribuídos pela 
empresa, já que eles vão com-
por uma parte dos ganhos to-
tais obtidos pelos FMPs.

Assim como os dividen-
dos distribuídos por qualquer 
empresa, os da Eletrobras 
também são isentos de Im-
posto de Renda.               InfoMoney

Até algumas sema-
nas atrás, as ações 
chinesas estavam 

entre as de melhor desempe-
nho do mundo nos últimos 
seis meses, com os investido-
res apostando na recuperação 
econômica do país após o le-
vantamento das restrições da 
pandemia.

Mas desde 18 de abril, 
quando a China divulgou 
números sobre sua produção 
econômica no primeiro tri-
mestre, as ações de empresas 
chinesas em todo o mundo 
perderam cerca de US$ 540 
bilhões em valor, segundo 
cálculos da CNN.

Os investidores reduzi-
ram sua exposição à China 
em meio à incerteza econô-
mica no país, ao aumento 
das tensões geopolíticas e à 
repressão de Pequim às em-
presas de consultoria interna-
cionais.

O Nasdaq Golden Dra-
gon China Index perdeu mais 
de 5% desde 18 de abril. O 
índice Hang Seng (HSI) de 
Hong Kong também caiu 5%. 
E o Shanghai Composite In-
dex e o Shenzhen Component 
Index caíram 3% e 6,5%, 
respectivamente. Durante o 
mesmo período, o Nasdaq 
Composite saltou 4%.

A venda não se limita a 
ações. O yuan chinês, um ba-
rômetro do sentimento do in-
vestidor, caiu mais de 2% no 
mês passado. Na quarta-feira 
(17), o yuan caiu abaixo de 
7 por dólar americano nas 
negociações offshore, que-
brando esse nível-chave pela 
primeira vez este ano.

A moeda enfraqueceu 
ainda mais na sexta-feira 
(19), atingindo seu nível mais 
baixo em quase seis meses.

“Os investidores perma-
necem céticos [sobre a China] 

por duas razões principais. 
Primeiro, a recuperação não 
foi robusta”, disse Brock Sil-
vers, diretor de investimentos 
da Kaiyuan Capital, com sede 
em Hong Kong.

Outra preocupação para 
os investidores globais é a 
“investibilidade fundamen-
tal” do país, disse ele, referin-
do-se aos riscos geopolíticos 
e de política chinesa.

As relações entre os Esta-
dos Unidos e a China torna-
ram-se cada vez mais tensas 
nos últimos meses. Washin-
gton aumentou as sanções 
contra as principais indústrias 
chinesas, incluindo a fabrica-
ção de chips.

Pequim demonstrou uma 
desconfiança crescente em 
empresas estrangeiras, repri-
mindo as consultorias inter-
nacionais e expandindo a lei 
de contra-espionagem do país 
no mês passado.                 CNN

Por que investidores 
estão saindo da China 
mesmo com economia 

em recuperação

A Outfield Ventu-
res, braço de in-
vestimentos da 

empresa OutField, que é fo-
cada nos negócios do espor-
te e do entretenimento, criou 
dois fundos de investimentos 
para o futebol brasileiro. São 
eles: OTF Debt e OTF Fin, 
que totalizam cerca de R$ 
250 milhões juntos.

Segundo a companhia, 
os fundos visam promover 
a liquidez e estabilidade dos 
fluxos de caixa dos clubes de 
futebol. Além de auxiliá-los 
na gestão de seus passivos.

Atualmente, não exis-
tem alternativas de produtos 
financeiros disponíveis no 
mercado que ofereçam solu-

ções dedicadas aos proble-
mas no futebol. Quem disse 
isso foi Lucas de Paula, sócio 
e co-fundador da OutField.

O executivo considera 
dois pontos: o contexto cria-
do a partir da Lei das SAFs 
(Sociedade Anônima de Fute-
bol) e as discussões em torno 
da Liga Brasileira de Clubes.

“Ao mesmo tempo, en-
tendemos que a exposição 
a esse tipo de risco comple-
menta o portfólio dos gestores 
financeiros, proporcionando 
diversificação e posição em 
um ativo descorrelacionado 
da economia real, algo que o 
mercado vem demandando”, 
comenta Lucas.

Janaina de Camargo/MoneyTimes

Além dos sites de aposta: 
Futebol brasileiro ganhará 
fundos de investimento de 
até R$ 250 milhões

Investi o FGTS na Eletrobras, 
que paga hoje dividendos de 
R$ 863 milhões; vou receber?

Investimentos
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₿itcoin

Atualmente, cerca 
de 2,9 bilhões de 
pessoas ainda não 

possuem acesso à internet, se-
gundo dados da Organização 
das Nações Unidas (ONU). 
Pensando nisso, um desen-
volvedor africano criou uma 
ferramenta para que mesmo 
sem internet, seja possível 
comprar e vender bitcoin.

Chamada de Machanku-
ra, a ferramenta criada por 
Kgothatso Ngako faz com 
que seja possível acessar o 
blockchain do bitcoin e fazer 
transações mesmo a partir de 
um celular básico, sem preci-
sar de internet ou equipamen-
tos mais avançados, como 
smartphones.

Utilizada principalmente 
na África, a Machankura já 
foi adotada por quase 3 mil 

pessoas. Segundo o desen-
volvedor, são 2,9 mil pesso-
as utilizando em oito países: 
Gana, Quênia, Malawi, Nigé-
ria, África do Sul, Uganda e 
Zâmbia.

“Eu acredito que a ferra-
menta poderia ajudar a “for-
necer bitcoins aos ‘desBit-
coinizados’. A tecnologia de 
pagamento depende muito 
dos efeitos da rede. Tanto o 
destinatário como o remeten-
te precisam da capacidade de 
enviar e receber para que a 
tecnologia de pagamento seja 
adotada”, disse Ngako ao De-
crypt.

Como comprar bitcoin 
sem internet

Para usar a Machankura, 
basta discar um código espe-
cífico, que vai depender da 
sua localização e do serviço 

que deseja utilizar, como por 
exemplo, enviar ou receber 
bitcoin, verificar o saldo ou 
trocar bitcoin por bens e ser-
viços.

A ferramenta também 
interage com a Lightning 
Network, rede de segunda 
camada focada em possibi-
litar micropagamentos mais 
rápidos e baratos em bitcoin. 
A interação ocorre a partir 
da solução The Lightning 
Address, que permite que os 
usuários identifiquem facil-
mente os endereços para en-
vio e recebimento de bitcoin.

“Eu tinha configurado um 
raspberry pi executando um 
Nó Bitcoin e Lightning e es-
tava tentando descobrir o que 
eu poderia construir em cima 
dele”, disse Ngako ao Decry
pt.                                     Exame

Além de surpre-
ender pela forte 
valorização que 

desbancou todos os outros 
investimentos desde a sua 
criação, o bitcoin pode servir 
como uma espécie de “segu-
ro” contra a corrupção e in-
competência de governantes, 
segundo o autor do livro “Pai 
Rico, Pai Pobre”.

 Robert Kiyosaki, fa-
moso por ter escrito o livro 
número 1 em finanças pesso-
ais, acredita que caminhamos 
para uma grande crise econô-
mica mundial. E para se pro-
teger disso, a recomendação 
de investimento de Kiyosaki 
é bitcoin, ouro e prata, ativos 
que não estão ligados à go-
vernos.

“Pouso suave? Pouso for-
çado? Ou pouso de colisão? 
Eu digo pouso de colisão. Es-
pero estar errado, mas é nis-
so que acredito. A corrupção 

é alta e os líderes corruptos. 
Compre ouro, prata, bitcoin. 
Ainda é o melhor seguro con-
tra corrupção e incompetên-
cia”, publicou o autor de “Pai 
Rico, Pai Pobre” no Twitter 
na última quinta-feira, 18.

A inflação se tornou um 
problema grave em diversos 
países, incluindo Argentina e 
Brasil. Mas falando dos Es-
tados Unidos, que também 
bateu recordes de inflação no 
último ano, Kiyosaki prevê 
problemas ainda maiores.

Inflação e risco de calote 
nos EUA

A inflação dos Estados 
Unidos ainda está longe da 
meta de 2%, pressionando o 
banco central a elevar a taxa 
de juros do país ainda mais. 
No último ano, a postura 
agressiva do Federal Reserve 
em sua política monetária ge-
rou aversão ao risco e, aliada 
a outros fatores como a queda 

da Terra/LUNA e FTX, em-
purrou a cotação do bitcoin e 
das principais criptomoedas 
para baixo em mais de 60%.

No entanto, a elevação da 
taxa de juros também está fa-
zendo com que bancos como 
Silvergate e Silicon Valley 
Bank quebrem no país, o que 
foi positivo para a cotação do 
bitcoin, que acumula alta de 
mais de 60% em 2023.

Com a situação cada 
vez mais complicada para 
as instituições do governo 
americano, o alerta de Ro-
bert Kiyosaki recomenda o 
investimento em ouro, prata e 
bitcoin. Apesar de suas reco-
mendações e previsões catas-
tróficas não serem novidade 
entre seus seguidores, elas 
podem estar alinhadas com o 
posicionamento de boa par-
cela dos investidores.       Exame

Autor de “Pai Rico, Pai 
Pobre” diz que comprar 
bitcoin é como fazer um 

seguro contra corrupção

O volume de ne-
gociação men-
sal de tokens 

não-fungíveis (NFTs, na sigla 
em inglês) e criptomoedas 
meme no blockchain Bitcoin 
em maio superou o volume da 
Solana, de acordo com dados 
da plataforma de inteligên-
cia de mercado CryptoSlam. 
Com isso, a rede assumiu a 
segunda posição no mercado 
cripto, ficando atrás apenas 
da Ethereum.

Ao longo do mês de maio, 
a Ethereum registrou US$ 
393 milhões em volume ne-
gociado desses criptoativos, 
o equivalente a quase o dobro 
do registrado pelo Bitcoin. O 
crescimento da rede da maior 
criptomoeda do mundo a fez 

superar projetos populares 
no segmento como Polygon, 
ImmutableX, BNB Chain e 
Solana e ocorre após o lança-
mento do protocolo Ordinals.

De acordo com dados do 
criador do padrão de token 
BRC-20, as transações des-
ses tokens foram responsá-
veis pela maioria da ativida-
de de NFTs do Ordinals no 
blockchain. O BRC-20 é um 
padrão de token fungível ex-
perimental construído usando 
Ordinals. Ele tem sido usa-
do principalmente para criar 
criptomoedas memes, que 
são especulativas e cuja va-
riação de preço é alimentada 
por determinadas comunida-
des entusiasmadas.          Exame

Bitcoin supera Solana e se 
torna segundo blockchain 
mais popular para NFTs

Serviço permite comprar e vender 
bitcoin sem uso da internet na África
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FCBPC Holding S.A. 
CNPJ/MF nº 45.240.072/0001-44 – NIRE 35.300.586.239

Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária realizada em 05 de maio de 2023
Data, Hora e Local: Dia 05/05/2023, às 10h00, de forma semipresencial, na sede social da “Companhia”,  
na Avenida Magalhães de Castro, nº 4.800, Continental Tower, 9º andar, conjunto 91, sala 17, Cidade 
Jardim, São Paulo-SP, bem como por meio do link do aplicativo de videoconferência Microsoft Teams, 
disponibilizado pela Companhia. Convocação: Foi publicado nas edições dos dias 21, 25 e 26/04/2023, 
no Jornal “Data Mercantil”, bem como na versão eletrônica (www.datamercantil.com.br/publicidade_legal). 
Publicações: O aviso aos acionistas comunicando que o relatório da administração e as demonstrações 
financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31/12/2022, foi publicado no “Data Mercantil”, 
nas edições dos dias 28, 29 e 30/03/2023, com divulgação simultânea na internet (www.datamercantil.
com.br/publicidade_legal). Presença: Acionistas titulares de 32.386.614 ações ordinárias, nominativas e 
sem valor nominal de emissão da Companhia, representando 89,71% do capital social total e votante da 
Companhia. Os acionistas apresentaram os documentos de representação pertinentes à Companhia. Os 
acionistas declararam concordar com a gravação do conclave e com a utilização do acesso digital indicado 
pela Companhia, consignando que o sistema atende aos requisitos estabelecidos na IN DREI 81, bem como 
atestam que seus direitos foram preservados. Além disso, o Sr. Leonardo Soares Grapeia compareceu na 
presente Assembleia Geral para fins de esclarecimento das dúvidas dos acionistas. Mesa: Sr. Leonardo 
Soares Grapeia – Presidente; Sr. Paulo Henrique Signori Pinese – Secretário. Deliberações da Ordem 
do Dia: Os acionistas presentes deliberaram o quanto segue: A. Em Assembleia Geral Ordinária: 1. Tendo 
em vista que a auditoria não concluiu até a data da presente Assembleia Geral a revisão das demonstrações 
financeiras da Companhia, a despeito de terem sido elaboradas e previamente disponibilizadas aos acionistas, 
os acionistas presentes consignam a não deliberação das matérias constantes dos itens (i) a (iii) da ordem 
do dia em sede de Assembleia Geral Ordinária. 1.1. Em razão da não deliberação das matérias constantes 
da ordem do dia em sede de Assembleia Geral Ordinária, os acionistas consignam que as referidas matérias 
deverão ser objeto de deliberação em uma nova Assembleia Geral a ser oportunamente convocada pela 
administração da Companhia. B. Em Assembleia Geral Extraordinária: 2. Aprovar, pela totalidade de 
votos dos acionistas presentes, e sem quaisquer ressalvas ou restrições, a homologação parcial do aumento 
do capital social da Companhia, no montante de R$ 20.000.000,00, mediante a emissão de 200.000.000 
de novas ações ordinárias, todas nominativas e sem valor nominal, a um preço de emissão de R$ 0,10 
por ação, fixado conforme o art. 170, § 1º, inciso II, da Lei das S.A. e nos termos e condições aprovados 
na Assembleia Geral Extraordinária realizada em 20/03/2023 (“Aumento de Capital Autorizado”). 3. Em 
razão do quanto deliberado no item 6.2 acima, aprovar, pela totalidade de votos dos acionistas presentes, 
e sem quaisquer ressalvas ou restrições, a aprovação da alteração do caput do art. 5º do Estatuto Social 
da Companhia, o qual passa a viger com a seguinte nova redação: “Artigo 5º. O capital social, totalmente 
integralizado, é de R$ 62.920.042,00, dividido em 236.099.297 ações ordinárias, com direito a voto, 
todas nominativas, sem valor nominal.” 4. Autorizar, pela totalidade de votos dos acionistas presentes, e 
sem quaisquer ressalvas ou restrições, os Diretores da Companhia a praticarem todos e quaisquer atos 
que se fizerem necessários à implementação das deliberações aprovadas nos itens 7.1 a 7.3 acima, inclu-
sive, mas não se limitando, à prática de todos e quaisquer atos relativos à implementação do Aumento de 
Capital Autorizado, nos termos da legislação aplicável. Encerramento: TNada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. São Paulo, 05/05/2023. Mesa: Leonardo Soares 
Grapeia – Presidente; Paulo Henrique Signori Pinese – Secretário. Junta Comercial do Estado de São 
Paulo. Certifico o registro sob o nº 200.206/23-0 em 17/05/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Eudmarco S.A.
Serviços e Comércio Internacional

CNPJ nº 58.138.058/0001-86 – NIRE 35.300.012.178
Ata de Assembleia Geral Ordinária realizada em 28 de abril de 2023

Realização e Local: 28/04/2023, às 08h00, na sede social da Companhia. Convocação e Presença: Dispensada, face a 
presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Publicações: As demonstrações financeiras referentes 
ao exercício social encerrado em 31/12/2022 foram publicadas em 15/04/2023, no Jornal Data Mercantil, página 14. 
Mesa: Presidente: Carlos Cesar Floriano e Secretário: Joacks de Paula Lemos. Deliberações da Ordem do Dia, aprovadas 
por unanimidade: (a) Relatório de Administração, Balanço Patrimonial e demais Demonstrações Financeiras referentes 
ao exercício social encerrado em 31.12.2022; (b) O lucro apurado no Balanço Patrimonial do exercício social encerrado 
em 31.12.2022, foi absorvido com o Prejuízo Acumulado, sendo assim, não houve a distribuição de dividendos. (c) Foi 
aprovada a remuneração total da Administração paga em 2022, no valor total anual de R$ 135.537,22, e aprovada a 
remuneração para o exercício de 2023, no valor total anual de até R$ 132.605,64; (d) Os acionistas deliberam e aprovam, 
por unanimidade, a reeleição da atual Diretoria, com mandato de 3 tendo a seguinte composição: Diretor Presidente: 
Sr. Luis Antonio Floriano, RG nº 7.327.531-1 SSP-SP, CPF/MF nº 736.942.408-10; Diretor Financeiro Sr. Luís Gustavo 
Batista, RG nº 29.109.151-9-SSP-SP, CPF/MF nº 214.285.598-92; Diretor Comercial Sr. Américo Relvas da Rocha, RG nº 
8.072.622–SSP-SP, CPF/MF nº 008.010.518-19. Os mandatos da Diretoria ora eleita iniciarão em 11.05.2023, com término 
em 10.05.2026. Os Diretores ora eleitos declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum dos crimes 
previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. Aprovação e Assinatura da Ata: Esta ata foi 
lida sendo aprovada e assinada por todos os acionistas presentes. Acionistas: Também fora verificado o quadro atualizado 
de participação societária no Capital Social da Companhia, tendo a seguinte composição: Acionistas – Quantidade de 
Ações ON: FCA Comércio Exterior e Logística Ltda.: 17.651.572; Eudmarco Armazéns Gerais Ltda.: 2.184.997; Total: 
19.836.569. Mesa: Carlos Cesar Floriano – Presidente; Joacks de Paula Lemos – Secretário. JUCESP – Registrado sob 
o nº 198.048/23-3 em 15/05/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Wish S.A. 
CNPJ nº 07.687.928/0001-35 – NIRE 35.300.589.912

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 19 de maio de 2023
Data, Hora e Local: No dia 19/05/2023, às 10 horas, na sede social da “Companhia”, na Cidade de São 
Paulo-SP, na Rua Fidêncio Ramos, nº 213, conj. 21 e 22, Vila Olímpia. Convocação e Presença: Dispensada, 
face a presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Victor Salvador 
Duarte; e Secretário: Sr. Bruno Rezende Betterelli. Ordem do Dia e Deliberações: Os acionistas aprovaram, 
por unanimidade: (i) a lavratura da presente ata na forma de sumário; (ii) o cancelamento da 1ª emissão de 
debêntures não conversíveis em ações da Companhia, para distribuição privada (“Debêntures”), realizada nos 
termos do Instrumento Particular de Escritura da Primeira Emissão de Debêntures Não Conversíveis em Ações, 
em 5 Séries, da Espécie Quirografária, a ser Convolada em da Espécie com Garantia Real, para Colocação 
Privada, da Leceres S.A. (“Escritura da 1ª Emissão de Debêntures”), dado que, em razão da realização da 2ª 
emissão de debêntures não conversíveis em ações da Companhia, para distribuição privada, a Companhia já 
captou o montante de recursos necessário para fazer frente à destinação prevista na Escritura da 1ª Emissão 
de Debêntures; e (iii) A autorização para que os administradores da Companhia pratiquem todos os atos 
necessários à implementação das deliberações acima, incluindo, mas não se limitando, a celebração em 
nome da Companhia, de todos e quaisquer documentos necessários às deliberações aprovadas, bem como 
de quaisquer aditamentos, termos, anuências e/ou notificações previstos ou necessários, e à adoção, junto a 
órgáos governamentais e entidades privadas, das providências que se fizerem necessárias à efetivação das 
medidas aprovadas nesta Assembléia e e demais documentos e atos necessários. Encerramento: Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. São Paulo/SP, 19/05/2023. 
Mesa: Victor Salvador Duarte – Presidente; Bruno Rezende Betterelli – Secretário.Ultrafine Technologies Indústria e

Comércio de Produtos Químicos Ltda
CNPJ/MF nº 50.025.469/0004-04

Comunicado de Cisão
As administrações da Ultrafine Technologies Indústria e Comércio de Produtos Químicos Ltda. (CNPJ 
50.025.469/0004-04) e Kubix Agroindustrial Ltda. (CNPJ 47.754.052/0001-17) informam que em 
30/04/2023 realizaram a cisão parcial da Ultrafine com a incorporação da parcela cindida pela Kubix, 
composta por bens móveis, imóvel e licenças, conforme alteração de contrato social da Ultrafine registrada 
na JUCESP sob nº 175.109/23-0, sessão de 10/05/2023, e alteração de contrato social da Kubix, registrada 
na JUCESP sob nº 175.110/23-2, na sessão de 10/05/2023. O inteiro teor de tais documentos podem 
ser consultados no site oficial da JUCESP.

Coroa (Suécia) - 0,4617
Dólar (EUA) - 4,999
Franco (Suíça) - 5,5183
Iene (Japão) - 0,03576
Libra (Inglaterra) - 
6,1608
Peso (Argentina) - 
0,02121

Peso (Chile) - 0,006172
Peso (México) - 0,2803
Peso (Uruguai) - 0,1293
Yuan (China) - 0,7063
Rublo (Rússia) - 0,06245
Euro (Unidade Monetária 
Europeia) - 5,3604

Cotação das moedas

DÓLAR
compra/venda
Câmbio livre BC - R$ 
4,9984 / R$ 4,999 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 5,0330 / R$ 5,0350 *
Turismo - R$ 5,1600 / R$ 
5,2210
(*) cotação média do 
mercado
(**) cotação do Banco 
Central
Variação do câmbio livre 
mercado
no dia: +1,63%
OURO BM&F
R$ 308
BOLSAS 
B3 (Ibovespa)
Variação: 1,15%
Pontos: 110.054
Volume financeiro: R$ 
27,713 bilhões 
Maiores altas: Hapvi-
da ON (10,99%), MRV 
ON (10,33%), Via ON 
(7,76%)
Maiores baixas: CVC 
Brasil (-4,63%), Braskem 
PNA (-2,87%), 3R Petro-
leum ON (-2,53%)
S&P 500 (Nova York): 
0,88%
Dow Jones (Nova York): 
-0,11%
Nasdaq (Nova York): 
1,71%
CAC 40 (Paris): -0,33%
Dax 30 (Frankfurt): 
-0,31%
Financial 100 (Londres): 
-0,74%
Nikkei 225 (Tóquio): 
0,39%
Hang Seng (Hong Kong): 
-1,93%
Shanghai Composite 
(Xangai): -0,11%
CSI 300 (Xangai e Shen-
zhen): -0,22%
Merval (Buenos Aires): 
0,26%
IPC (México): 0,66%
ÍNDICES DE 
INFLAÇÃO
IPCA/IBGE
Abril 2022: 1,06%
Maio 2022: 0,47%
Junho 2022: 0,67%
Julho 2022: -0,68%
Agosto 2022: -0,36%
Setembro 2022: -0,29%
Outubro 2022: 0,59%

O dólar avançou 
ante a maioria 
das outras mo-

edas nesta quinta-feira, 25, 
ganhando mais fôlego após 
a publicação de indicadores 
dos Estados Unidos, entre 
eles revisões do Produto In-
terno Bruto (PIB) e do índi-
ce de preços de gastos com 
consumo (PCE, na sigla em 
inglês) do primeiro trimes-
tre. As negociações ainda não 
concluídas sobre a elevação 
do teto da dívida do governo 
federal também estiveram em 
foco, bem como a perspectiva 
para a política monetária do 
Federal Reserve (Fed, o ban-
co central norte-americano).

No fim da tarde em Nova 
York, o dólar avançava a 
140,19 ienes, o euro recuava 
a US$ 1,0721 e a libra tinha 
baixa a US$ 1,2317. O índice 
DXY, que mede o dólar ante 
uma cesta de moedas fortes, 
registrou ganho de 0,35%, a 
104,251 pontos.

O DXY já subia no início 
do dia, estendendo ganhos da 
sessão anterior. O euro ope-
rava em queda, após revisão 
apontar que o Produto Interno 
Bruto (PIB) da Alemanha en-
trou em recessão. Na agenda 
americana, o PIB do primeiro 
trimestre foi revisado em alta, 
para um avanço ao ritmo anu-
alizado de 1,3% no primeiro 

trimestre (de alta de 1,1% an-
tes informada).

O PCE subiu 4,2% no 
mesmo período e o núcleo do 
índice teve avanço de 5,0% 
– neste caso do núcleo, hou-
ve revisão em alta da alta de 
4,9% antes informada. O ín-
dice de atividade nacional do 
Fed de Chicago subiu a 0,07 
em abril, enquanto os novos 
pedidos de auxílio-desempre-
go tiveram alta de 4 mil na 
semana, a 229 mil. Após os 
dados, o dólar estendeu seu 
movimento para cima.

Por outro lado, continua-
va em foco a questão do teto 
da dívida, ainda sem solução 
na disputa entre o presidente 
dos EUA, o democrata Joe 
Biden, e a oposição republi-
cana, sob comando do presi-
dente da Câmara dos Repre-
sentantes, Kevin McCarthy. 
A Oanda adverte que o dólar 
pode ser pressionado “caso o 
drama do teto da dívida fique 
mais feio”.

Já a High Frequency Eco-
nomics analisava os números 
do PIB e dizia que os efeitos 
da política monetária conti-
nuarão a pesar na economia 
dos EUA nos próximos tri-
mestres. Segundo ela, há ris-
co de maior aperto nas con-
dições de crédito, pesando na 
atividade.                   Isto é Dinheiro

Moedas Globais: dólar 
avança, com revisões de 

PIB e PCE, teto e sinais do 
Fed em focoPrizzi Investimentos e Participações S.A.

CNPJ/ME nº 48.725.430/0001-05 - NIRE 35.300.604.687
Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 7 de dezembro de 2022

Data/hora/local: 07/12/2022, 17hs, na sede social. Convocação e Presença: Dispensada. Presença de 
acionistas detentores da totalidade do capital social. 3. Mesa: Sr. Gilvam Rudge Filho (Presidente); Sr. Marco 
Fuoco Júnior (Secretário). Deliberações aprovadas: 5.1. Preliminarmente, consignar que o montante de 900 
ações ordinárias anteriormente subscritas, no ato de constituição da Companhia, com valor nominal de R$ 1,00 
cada, foram totalmente integralizadas, nesta data, em moeda corrente nacional, pelos acionistas representando 
a totalidade do capital social. 5.2. O aumento do capital social da Companhia no montante de R$ 1.000,00, 
representado por 1.000 novas ações preferenciais classe A, com valor nominal de R$ 1,00 cada uma, sem 
direito a voto e com prioridade no recebimento dos dividendos, fixo ou mínimo com preço de emissão de R$1,00 
cada uma. 5.3. O capital social atual da Companhia, correspondente a R$ 1.000,00 dividido em 1.000 ações 
ordinárias nominativas, passará a ser de R$ 2.000,00, dividido em (a) 1.000 ações ordinárias nominativas, com 
valor nominal de R$ 1,00 cada uma, e (b) 1.000 ações preferenciais classe A, com valor nominal de R$ 1,00 
cada uma, sem direito a voto e com prioridade no recebimento dos dividendos, fixo ou mínimo. 5.4. Todas as 
ações preferenciais classe A emitidas pela Companhia são, neste ato, totalmente subscritas e integralizadas, 
na proporção de metade para cada um, pelos atuais acionistas: (i) Gilvam Rugde Filho, brasileiro, solteiro, 
empresário; e (ii) Marco Fuoco Júnior, brasileiro, solteiro, empresário, ambos residente e domiciliado em 
São Paulo/SP, sendo o montante total de R$ 1.000,00 integralizado em moeda corrente nacional, conforme 
disposto nos Boletins de Subscrição. 5.5. Alteração da redação do caput do Artigo 5º do Estatuto Social: 
“Artigo 5º - O capital social da Companhia, totalmente subscrito e integralizado, em moeda corrente nacional, 
é de R$ 2.000,00, dividido em 1.000 ações ordinárias nominativas, com valor nominal de R$ 1,00 cada, e 
1.000 ações preferenciais nominativas classe A, com valor nominal de R$ 1,00 cada uma, sem direito a voto 
e com prioridade no recebimento dos dividendos, fixo ou mínimo, nos termos do artigo 17, inciso I, da Lei das 
Sociedades por Ações. §1º. Cada ação ordinária nominativa e preferencial nominativa corresponde a 1 voto nas 
deliberações sociais da Assembleia Geral. §2º. Cada ação preferencial nominativa “classe A”, com valor nominal 
de R$ 1,00 cada uma, sem direito a voto nas deliberações sociais da Assembleia Geral, e com prioridade no 
recebimento dos dividendos, fixo ou mínimo, nos termos do artigo 17, inciso I, da Lei das S.A..” 5.6. Por fim, 
os acionistas decidiram autorizar a lavratura desta ata na forma de sumário, nos termos do artigo 130, §1º, da 
Lei das Sociedades por Ações. Nada mais. São Paulo, 07/12/2022. JUCESP nº 695.751/22-0 em 21/12/22. 
Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

Edição impressa produzida pelo Jonal Data Mercantil com
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As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site:
https://datamercantil.com.br/publicidade_legal
A autenticação deste documento pode ser conferido através do
QR CODE ao lado
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Negócios

As ações da Hap-
vida (HAPV3) 
subiram mais de 

9% nesta quinta-feira (23), 
após o resultado da prévia da 
inflação brasileira (IPCA-15) 
de maio vir abaixo do espe-
rado pelo mercado financei-
ro, além de uma nova reco-
mendação de compra ter sido 
feita pelo Bank of America 
(BofA).

Por volta das 16h25 da 
sessão de hoje, os papéis da 
Hapvida, negociados sob o 
ticker HAPV3 tinham alta de 
9,30%, com o preço por ação 
a R$ 3,88.

Na sessão de ontem (24), 

as ações da Hapvida haviam 
registrado perdas de 2,74%, 
terminando o pregão cotadas 
a R$ 3,55.

Com essa forte valoriza-
ção, as ações da companhia 
do setor de saúde suplemen-
tar acumulam alta de 40,22% 
em maio.

Por outro lado, o preço de 
fechamento do ano de 2022 
foi de R$ 5,08, apontando 
um desempenho negativo de 
23,6% em 2023, após uma 
queda de 41,65% no valor de 
mercado das ações em março 
e de 12,82% em fevereiro.

O que aconteceu com a 
Hapvida?

O forte avanço no preço 
das ações da Hapvida ocorreu 
após o IPCA-15 de maio vir 
abaixo do esperado pelos ana-
listas do mercado financeiro, 
o que aumenta a perspectiva 
de queda nas taxas de juros, 
gerando mais otimismo com 
as ações de empresas que se 
encontram endividadas.

Segundo o Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE), o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo 15 (IPCA-15) teve 
alta de 0,51% em maio, en-
quanto as projeções do con-
senso Refinitiv estimavam 
um avanço de 0,64%.         Suno

O presidente da 
A s s o c i a ç ã o 
Nacional dos 

Fabricantes de Veículos Au-
tomotores (Anfavea), Márcio 
Lima Leite, afirmou, após 
reunião no Palácio do Planal-
to, que o corte de impostos 
para a indústria automotiva, 
anunciado nesta quinta-feira, 
25, pelo governo, deve tornar 
possível a venda de carros 
abaixo de R$ 60 mil, como 
quer o presidente da Repúbli-
ca, Luiz Inácio Lula da Silva. 
Tudo depende da política de 
preços de cada montadora, 
disse Leite.

Nesta quinta-feira, o vi-
ce-presidente da República 
e ministro do Desenvolvi-
mento, Indústria, Comércio 
e Serviços, Geraldo Alckmin, 
anunciou que a União irá pro-
mover um desconto por tem-
po limitado no IPI e PIS/Co-

fins de automóveis que hoje 
custam até R$ 120 mil.

De acordo com o minis-
tro, essa redução vai possi-
bilitar um desconto no valor 
dos carros que irá variar de 
1,5% até 10,79%. Carros aci-
ma de R$ 120 mil estão fora 
do programa.

“Sobre o preço, cada 
montadora tem sua política. 
Pelos números que vêm sen-
do apresentados, é muito pos-
sível termos preços abaixo de 
60 mil. Com as reduções tri-
butárias em discussão e o es-
forço conjunto de todo setor, 
é bem possível que tenhamos 
queda nos preços”, disse Lei-
te, após a reunião no Palácio 
do Planalto com Lula, Alck-
min, e os ministros Fernando 
Haddad (Fazenda) e Rui Cos-
ta (Casa Civil).

O presidente da Anfavea 
avaliou o diálogo com o go-

verno como “bom”.
Não há definição sobre a 

renúncia fiscal que a medida 
vai acarretar, nem o impacto 
porcentual sobre os impostos.

Os números dependem 
da duração da medida. Para 
Leite, é preciso que o corte 
de impostos dure ao menos 
um ano para aumentar a pro-
dução e os investimentos da 
indústria automobilística, que 
hoje trabalha com 50% de sua 
capacidade.

“Ao que nos pareceu, o 
ministro da Fazenda está fa-
zendo as contas para identifi-
car se a validade da Medida 
Provisória se dará por um 
ano, seis meses, dois meses, 
quatro meses. O tempo é fun-
damental para falar do tama-
nho da renúncia”, afirmou o 
presidente da Anfavea a jor-
nalistas.                     Isto é Dinheiro

Para Anfavea, é muito
 possível Brasil ter carros 
abaixo de R$ 60 mil com 

medida do governo

O Nubank come-
çou a dar, nes-
ta quinta-feira, 

25, limite adicional nos car-
tões de crédito para que os 
clientes façam transações via 
Pix. O recurso permite que 
as transferências sejam feitas 
com o cartão de crédito sem 
reduzir o limite regular, e está 
disponível para usuários ele-
gíveis.

No ano passado, o neo-
banco lançou o recurso para o 
pagamento de boletos.

Os limites mudam de 
acordo com o cliente e são 
definidos após análise de cré-
dito. Os limites podem ser 
conferidos ao pagar boletos 
ou fazer um Pix.

O aumento de limite é 
uma das principais solicita-
ções dos nossos clientes, e o 
Limite Adicional para tran-
sações Pix no crédito é uma 
forma de endereçarmos esse 
desejo de forma responsá-
vel, aumentando o seu poder 
de compra e concentrando 
gastos e pagamentos em um 
só lugar”, afirma em nota o 
diretor de área de cartões do 
Nubank, Jeremy Selesner. “O 
principal objetivo do novo 
recurso é conceder mais au-
tonomia financeira para que 
os clientes escolham como 
podem e desejam pagar as 
despesas sem deixar de usar 
o cartão de crédito”, comple-
menta.                        Isto é Dinheiro

Nubank lança limite 
adicional no cartão 
de crédito para 
realização de Pix

Ações da Hapvida (HAPV3) valorizam 
9% no Ibovespa. O que aconteceu?
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